Osakí Culture

おおさき文化を創るいろいろなもの。本、音楽、スポーツ、 心を豊かにする遊びの情報を届けます。



『男と女の台所』 大平 一枝 著 平凡社 刊

「愛」をテーマに19人 の台所を紹介します。 食の基本である台所 には家族の思い出と 愛が詰まっています。 愛にもいろいろな形 があるものですね。

『ごっつぉうさん』 みやぎの食を伝える

河北新報出版センター 刊 宮城の昔からの郷土 食の中から正月の祝 い膳、餅、四季の味な

どを紹介していま す。写真も多数掲載 されています。

『未来食堂ができる まで』

> 小林 せかい 著 小学館 刊

女性エンジニアから 転身して食堂を開い た著者の店づくりの 熱い想いが感じられ ます。ビジネス本と しても楽しむことが できます。

『おふくさんのおふ くわけ』

服部 美法 ぶん・え 大日本図書 刊

おふくさんはこわい 鬼も仲間に入れて料 理を作ってしまう。 おにまんじゅうの出 来上がり。おふくわ けいただきましょ

『富士日記』 武田 百合子 著 中央公論新社 刊

昭和期の日常の風景 と毎日の献立が歯切 れよく、またやさし くユーモアを交えて 描かれています。

図書館だより ☎22-0002

Vol.181 「おいしい壺」

秋は野菜や果物など多くの食材が旬を迎えます。そ こで、食に関するエッセイやおいしそうな食べ物、飲み 物が登場する小説、絵本を用意します。

懐かしい料理や食卓を囲んだ風景を思い出すことが できるかもしれません。食の歴史や文化など、いろいろ な観点から"おいしい壺"を味わってください。また、く らしのコーナーには料理のレシピ本もたくさんありま すので利用してください。おいしいレパートリーを増 やして、心もおなかも満腹になれますように。

中止している「おはなし会」の代わりとして、希望す る子どもを対象に、個別に絵本などの読み聞かせをし ます。職員まで声掛けください。

FMラジオで市の情報を発信中

▶オオサキコュラジ :毎週金曜日 18:30~18:40 77.1MHz スマートフォンアプリ[radiko]で、1週間前までさかのぼって 聞くことができます。

Youtubeチャンネルを開設しました!

動画でも大崎市の魅力を発信しています。

▶「オオサキユノラジちゃんねる」QR コード

▷おおさきエフエム放送:83.5MHz(http://oosaki-fm.or.jp/) 月~金曜日 17:30~7:35 212:00~12:05 317:50~17:55

土・日曜日 ●8:00~8:10 ●12:00~12:10 ●19:00~19:10

9月の移動図書館「きらり号」

古川清滝地区公民館(9:45~10:30) 1日 6 11:45) 15日 (13:40~14:25) ウジエスーパー岩出山店(14:50~15:35)

松山駅前区集会所(9:50~10:35) 3日 (11:10~11:55)

南谷地集会所(14:50~15:40)

大貫地区公民館(10:35~11:35)

14日以 : 沼部公民館(13:05~14:00) ウジエスーパー田尻店(14:25~15:20)

鬼首地区公民館(10:40~11:25)

9日休 中山コミュニティセンター(13:05~13:50) 湯めぐり駐車場(14:15~15:00)

松川公民館(9:50~10:35)

10日 金: 鹿島台総合支所駐車場(11:05~12:05)

24日金 鹿島台公民館(13:25~14:25) 旧鹿島台第二小学校(14:55~15:25)

鳴子公民館(10:10~10:55)

8日(水・川渡地区公民館(11:20~12:05) 22日 (13:30~14:15)

スーパーセンタートラスト岩出山店(14:45~15:30)

※悪天候などの事情で、運行を中止・変更する場合があり

Discover OSAKI

おらほのニュース 発信します

20日

uddin

millim

凱W

ル 競 技 オ 選バ

Ă

8月の 主な出来

寄贈しました

ウムづくりを行いました。



▲制作したハーバリウムを 寄贈する子どもたち

vol.2 いきいき百歳体操の団体を紹介! 「ハッピーロマン」(古川地域)



いきいき百歳体操の団体[ハッピーロマン]は、 平成29年3月に、「大崎市の脳トレ塾の卒業生」 が中心となり、活動をスタートしました。

吉野作造記念館ラウンジで、毎週金曜日の9時 15分から「いきいき百歳体操」をしています。百 歳体操を続けることで、確かな体力の充実を感 じ、何より、楽しい・待ち遠しい、情報交換の場・学 びの場になっています。

参加者は、新型コロナウイルス感染症が収束 し、自分たちが企画した事業ができるようになれ ば、と願っています。

「新メンバーは、いつでも大歓迎。一緒に元気な りましょう。待っています」と元気に語ってくれ ました。

gummuniki kamuniki dalah

三本木ひまわりの丘バルーン搭乗 体験が開催されました

ハーバリウムを制作し、医療機関へ

7月31日、米倉子供会の夏休み行事でハーバリ

ハーバリウムは、ガラスの小瓶に花を入れ、専用

のオイルを注いで作ります。子どもたちは小瓶の中

の花がきれいに見えるよう、丁寧に位置を調整しな がら、ハーバリウムづくりを楽しんでいました。 初めて挑戦したという子どもは、「楽しくできた のが良かった。いい思い出になった | と話していま

また、この日は日ごろからお世話になっている

地域の医療機関に寄贈する分も制作し、完成後に 直接届けました。心のこもったプレゼントを喜ん

三本木地域の三本 木ひまわりの丘に、 2年ぶりに、約42万 本のひまわりが一面 に咲き誇りました。 子どもから高齢者ま でが訪れ、写真に収 めるなど、思い思い に楽しんでいまし た。

8月6日から8日 までは、東北デス ティネーションキャ ンペーン特別企画の 開催されました。

annamikishisannillais



バルーン搭乗体験が ▲ひまわりの丘に浮かぶバル

最終日の8日は、あいにくの天候により中止 となりましたが、初日は、9時から12時の3時間 の間に、搭乗回数23回、105人が空からのひま わりの絨毯を堪能し、いつもとは違う夏の風景 を満喫していました。